

# Goblog

## Lebih Kenal Dengan Komandan Kodim 1002/Hulu Sungai Tengah

Maskuri - [HST.GOBLOG.CO.ID](http://HST.GOBLOG.CO.ID)

Sep 30, 2023 - 06:44



*Lebih Kenal Dengan Komandan Kodim 1002/Hulu Sungai Tengah*

BARABAI-Komandan Kodim 1002/Hulu Sungai Tengah Letkol Inf Fery Perbawa,S.Hub.Int.,M.Han bersama Letkol Kav Gagang

Prawardhana.S.I.P.,M.Han menggelar acara kenal Pamit dengan berbagai komunitas di Hulu Sungai Tengah.

Kegiatan berlangsung di lapangan apel Makodim 1002/HST, Jalan Telaga Padawangan Kelurahan Barabai Timur Kecamatan Barabai Kabupaten Hulu Sungai Tengah.Jum'at (29/09/2023) malam



Sedikit 75 orang dari berbagai komunitas/perkumpulan mulai dari club' tenis, Basketball, Futsal, Murakata Runner, Bratic Super Kebo, Xteam Adventure, Biker Subuhan Barabai, PWI HST, Hadir juga dalam acara tersebut Pinca BRI Barabai, Kepala BSI Cabang Barabai, H.Alamsyah, Jacky Silalahi, M.Zaini (anggota DPRD HST) dan perwakilan IOF,

Dalam kesempatan Letkol Kav Gagang Prawardhana,S.I.P.,M.Han mengucapkan terimakasih atas kerjasama yang selama sudah terbina dengan baik dan semoga dapat lebih ditingkatkan lagi oleh pejabat Dandim 1002/HST yang baru Letkol Inf Fery Perbawa,S.Hub.Int.,M.Han,"ucapnya

Permohonan maaf juga disampaikan oleh Letkol Kav Gagang Prawardhana, apabila selama ini ada tutur kata ataupun perbuatan yang kurang berkenan mohon dimaafkan,"pintanya

Sedangkan Dandim 1002/HST Letkol Inf Fery Perbawa.S.Hub.Int.,M.Han akan melanjutkan apa yang selama ini telah dilakukan oleh Letkol Kav Gagang Prawardhana, dan mohon bantuan dan arahan, masukan serta saran kepada kami dalam memimpin Kodim 1002/HST,

Terlebih kepada insan pers, kami Kodim 1002/HST tetap berkomitmen dan selalu bersinergi dengan media dalam menyajikan berita-berita yang membangun dan bermanfaat bagi masyarakat Hulu Sungai Tengah.

Tentunya dukungan dan kerjasama yang sudah terbina dengan baik selama ini akan kami tingkatkan lagi,"ucapnya

Sementara itu Ketua PWI HST, Syarifuddin atau yang akrab disapa bang Ary, berharap Dandim yang baru terus menjalin sinergitas dengan insan pers di Bumi Murakata.

"Apa yang selama ini dijalankan Dandim dulu bisa lebih ditingkatkan. Lebih dekat dengan masyarakat, semua lapisan masyarakat. Karena TNI kuat bersama rakyat."pungkasnya.(pendim1002).